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Распределение жилья- в руки Советов
Проект Программы КПСС пре

дусматривает, что в итоге второго 
десятилетия каждая семья будет 
иметь удовлетворяющую ее благо
устроенную квартиру. Так разре
шится жилищная проблема, яв
ляющаяся пока для нас особенно 
острой.

Но это не значит, конечно, что 
жилищная проблема разрешится 
вдруг, через двадцать лет. " Нет, 
мы решаем ее постепенно. И по
этому очень важное значение име
ет то, как организовано сейчас 
строительство и распределение 
жилья.

Известно, что большинство жи
лых домов строители Свердловск
горстроя сооружают по заказу 
окса горисполкома. Но это отно
сится далеко не ко всем объек
там. Например, у нас в пятом 
квартале есть дома, построенные 
по заказу трестов Южгорстрой и 
У р алтр ансспецстрой. Неподалеку 
строятся дома керамического за
вода, а совсем рядом вырос по
селок, который так и называют: 
поселок камвольного комбината.

Кроме того, многие предприя
тия сооружают дома собственны
ми силами. Это относится преж
де всего к таким крупнейшим за
водам, как Уралмаш, Уралхим- 
маш и т. д. Рядом с районом,; за
стройку которого ведет наше уп
равление, строит себе дома завод 
резиновых технических изделий.

Да и те дома, которые соору
жаются по заказу окса гориспол-

ная организация Свердловскгор-
строи, сконцентрировавшая 
их руках основной объем 
тельно-монтажных работ, 
ловксгорстрой располагает 
филированными кадрами,

в сво- 
строи- 
Сверд- 
квали- 
произ-

Совет 
имел бы

депутатов трудящихся 
единый список нуждаю-

кома — разве 
распоряжение

они поступают в
горсовета?

предприятие выделяет деньги,
Нет, 

пе-

водственной , базой. Какой же 
смысл в таких условиях вести 
строительство силами отдельных 
заводов, не располагающих ни 
кадрами, ни строительной техни
кой? Говорят о привлечении 
средств. , Но это, наоборот, рас
пыление средств. Само, собой яс
но, что если передать трестам 
Свердловскгорстроя рабочую си
лу, строительную технику и не
большие подсобные предприятия 
заводов, то дело строительства 
от этого только выиграет.

Но это| лишь часть вопроса. Де
ло еще в том, что при существую
щей системе распределение сда
ваемой жилплощади далеко не 
всегда является правильным. 
Представьте себе двух многосе
мейных рабочих, которые по мно
гу лет трудятся на разных заво
дах. Скажем, один на Химмаше, 
а другой на расположенном ря
дом Нижне-Исетском заводе же
лезобетонных изделий. Ясно, что 
химмашевец получит квартиру 
намного раньше. А почему? Не 
пбтому, что он лучше работает 
или больше нуждается в жилье. 
Просто завод богаче и лучше обес
печен жильем.

То же и со строителями. Надо 
сказать, когда-то мы находились

щихся в жилье с учетом количе
ства членов их семей, трудового 
стажа, состояния здоровья и т. д. 
В соответствии с этими данными 
распределялось бы жилье между 
работниками всех организаций. 
Никто бы не мог сказать: дай
те мне квартиру прежде другого, 
а то уйду. А ведь сейчас такой 
метод давления нередко применя
ется, а иной раз и имеет успех. 
Отпадет и вопрос о работах «вы
годных» и «невыгодных», с точки 
зрения обеспеченности жильем.

В настоящих условиях такой ме
тод распределения жилья являет
ся единственно правильным.

В. ЗАХАРОВ, 
каменщик управления № 13.

в

редает их оксу, который являет
ся формально заказчикам, а по
том, в соответствии с выделен
ной суммой, получает жилые до
ма или, если это небольшое пред-
приятие, квартиры в 
мах.

жилых до-

в привилегированном 
Я говорю о периоде, 
тели получали по 
квартир в каждом 
доме. Это, .конечно, 
звать справедливым, 
чие соседних заводов, 
дились не хуже нас,

положении, 
когда строи- 
10 процентов 
построенном 
нельзя на- 

'Ведь рабо- 
которые тру- 
имели куда

14 распределяется жилье уже
самим предприятием. И, само со-
бой разумеется, исключительно 
между рабочими и служащими 
этого предприятия.

Часть квартир, сооружаемых за 
счет предприятий, идет в фонд 
горсовета, который сам распреде
ляет их. Но это лишь незначи
тельная часть. Да и ее предприя
тия стараются не выдавать, при
меняя различные ухищрения. Из
вестно, что для того, чтобы со
хранить у себя «горооветовские» 
10 процентов квартир, жилые до
ма сдаются иной раз как общежи
тия и т. д.

К такому порядку строительст
ва и распределения жилья мы 
давно привыкли и считаем его нор
мальным.

Но рцзумен ли такой порядок?
Уже четвертый год в Свердлов

ске действует мощная строитель-

меньше перспектив получить жи
лье. А теперь 10 процентов строи
тели не получают, для себя мы 
почти не строим и в итоге ока
зывается, что рабочий, сооружаю
щий жилье, имеет гораздо меньше 
надежд получить его, чем если 
бы он работал на .каком-нибудь 
крупном заводе.

А когда я, например, обращался 
по вопросу о жилье в райсовет, 
там прямо ответили: ведь ты стро
итель, должен у себя получать.

Думаю, что вопросы распреде
ления жилья решались бы гораз
до лучше, если бы весь жилой 
фонд поступал в распоряжение го
родских и районных Советов. От
пал бы, кстати, и больной вопрос: 
а сколько времени ты у нас ра
ботаешь? Как будто' если человек 
работал двадцать лет на одном 
предприятии, а теперь поступил 
на другое, то он начинает тру
довую жизнь сначала.

С ХОРОШИМ КАЧЕСТВОМ
В шестом квартале Втор

чермета сдан в эксплуатацию 
еще один крупнопанельный 
60-квартирный дом. Он при 
нят государственной комис
сией с оценкой «хорошо».

Удачными признаны отде
лочные работы.

Строило его четырнадца
тое управление. Хорошо по 
трудились здесь бригады ма
ляров Г. Райхмана и Ф. Ка
люжной.

...необходимо поднять производительность труда в промыш
ленности в течение 10 лет более чем в 2 раза, а за 20 лет — 

в четыре — четыре с половиной раза. Через 20 лет произво
дительность труда в советской промышленности превысит со
временный уровень производительности труда в США пример
но в 2 раза, а по часовой выработке — в связи с сокраще
нием рабочего дня в СССР — значительно больше.

(Из проекта Программы КПСС).

Согласен на отлично
письмом тагильских
строителей тт. Фролова и 
Бачи,ниной, опубликованным

предыдущем номере «Свердлов-
ского строителя», я познакомился 
еще раньше. Что ж, могу сказать 
одно: наша бригада «за». Сейчас, 
когда по всей советской стране 
огромными темпами ведется жи
лищное и культурно-бытовое стро
ительство, когда мы твердо реши
ли ликвидировать жилищную про
блему в ближайшее время, и то, 
что мы строим сегодня, будет
служить людям и при коммуниз
ме, особенно остро должен ста-
виться вопрос о качестве.

Нашей бригаде присвоено высо
кое звание коллектива коммуни
стического труда. На всех объек
тах, где мы трудились, наши ра
боты всегда оценивались только 
на «хорошо» и «отлично». Не
сколько дней тому назад мы узна-
ли радостную весть бригада
занесена в областную Книгу тру
довой славы.

Значит ли .все это, что в брига
де каждый штукатур добивается 
высокого качества, любая опера
ция выполняется отлично? Нет.

Есть у нас опытные штукатуры, 
работающие далеко не первый год. 
Это тт. Сволухин, Смирнова, 
Касимова, Косотухин, Иванкова, 
Федорова, Яковлев и другие. Они 
работают так, что за ними не на
до никакого присмотра. А вот 
молодежи, таким как тт. Макарен
ко, Титова, Топорова и некото
рым другим, нужно еще постоян
ное внимание. Не всегда доста
точно хорошо они выполняют за
дание, хотя крупных промахов и 
не допускают. - Поэтому вопрос о 
качестве и для нашей бригады 
очень важный.

У тагильчан в бригадах дейст
вует самоконтроль. Надо сказать, 
что наши штукатуры тоже следят 
за работой друг друга. Особенно 
это относится к Иванковой, Смир
новой, Перевалову. Зайдет, быва
ло, кто-нибудь из них в соседнюю 
квартиру, увидит, что неправильно 
штукатурят, брак допускают, сра
зу замечание сделает — исправ
ляй. А не -послушаются — прихо
дится со мной, бригадиром, дело 
улаживать.

Так говорит
бригадир штукатуров

объединить с нашей. Правильно 
ли это будет? А вдруг сложится 
такая ситуация: фронт работы
для штукатуров есть, а 
ров нет. Что половина 
должна делать?

Мне думается, что к 
бригад конечного цикла

для маля- 
бригады

созданию 
надо идти

Качество во многом зависит от 
строительных материалов. Это 
верно. Но в наших условиях от
правлять обратно плохие материа
лы и конструкции означало бы 
большую задержку строительства. 
Вот, скажем, привозят на объект 
блоки с завода. Они недостаточно 
хорошо отделаны. Что же, от
правлять их обратно и ждать 
полдня или самим сделать затир
ку и продолжать работу? Мы счи
таем, что надо делать второе. 
Однако это не значит, что не 
стоит требовать с заводов-постав
щиков качества изделий. Я не 
раз советовал нашему начальнику 
тов. Биде пригласить на объект 
наших поставщиков, пускай уви
дят сами, какие к нам приходят 
изделия!

Не стоит доказывать, что хоро
шей мерой для повышения каче
ства строительных работ является 
организация бригад конечного 
цикла. Нашу бригаду тоже хотят 
сделать такой. Мыслится это 
так—взять бригаду маляров и

другим путем. Взять, скажем, к 
штукатурам двух-трех квалифи
цированных маляров. К ним при
ставить штукатуров на правах 
учеников. Через полгода в бригаде 
будет уже два-три человека, вла
деющих двумя специальностями, 
а спустя год-два мы всей брига
дой будем и штукатурить, и ма
лярить. Тогда не будь одной ра
боты — займемся другой. Да и 
качество выше будет — самим 
ведь и штукатурку, и малярку де
лать.

Вся страна сейчас готовит трудо
вые подарки XXII съезду КПСС. 
Мы выполняем свои предсъездов
ские обязательства — производи
тельность труда у нас постоянно 
выше 125 процентов. Сейчас рабо
таем на крупноблочном жилом до
ме по улице Бажова. От имени 
бригады я заявляю, что в честь 
съезда партии мы выполним все 
наши работы по дому только с от-
личным и хорошим

А. 
бригадир 
девятого

качеством.
ГЛАДКИХ, 
штукатуров 
управления.

ПЕРЕДОВОЙ ЭКИПАЖ
Молодые шоферы пятой автобазы Александр Бутаков и Халим 

Атаулов работают на одной машине — МАЗ-205. Обслуживают они 
объекты треста Уралмашстрой. Свою профессий любят. Именно 
это обстоятельство привело А. Бутакова в автодорожный техникум, 
где он учится сейчас на третьем курсе.

Не остались комсомольцы X. Атаулов и А. Бутаков в стороне и 
от замечательного движения современности. Их экипаж соревнуется
за звание коммунистического.

В один из пунктов своего социалистического обязательства они 
записали: «К вверенной технике относиться по-коммунистически. 
Ежедневно содержать ее в хорошем состоянии. Техническое об
служивание автомобиля производить в межсменное время своими 
силами, не привлекая для этих целей ремонтников и не требуя за 
эту работу зарплаты».

Вот уже второй месяц в нерабочее время они проводят само
стоятельно техническое обслуживание своей автомашины. Наверно 
поэтому их МАЗ-205 доставляет грузы на стройку безотказно.

Н. НИКОЛАЕВА.



П пошла
ДЕВЧОНКИ учились в 

десятом классе — вы
пускном. Девчонки ду

мали о том, что делать после 
окончания школы. Собственно, 
тогда не было такого выбора— 
работать или учиться. Все ду
мали об одном — о дальней
шей учебе в техникуме или 
институте. Но куда, в какой 
именно институт? Что могли 
выбирать они, не знавшие, 
не нюхавшие, как говорят, 
жизни, имеющие самое смут
ное представление о своих спо
собностях?

Немного по-другому смот
рела на все это Нина Завья
лова. Вопрос о поступлении в 
вуз для нее сразу был доволь
но шатким — училась она не
важно в десятом классе. И 
не потому, что ленилась или 
не была способной. Просто 
так складывалась ее жизнь, 
такова была обстановка. 
Сильно болела мать. Нине 
приходилось много работать 
по дому. Да и с какими мыс-

девушка на
когда вывесили списки приня-
тых на первый курс в
них не нашла своей фамилии.

«Ну вот и все... — с го
речью и с каким-то облегче
нием от того, что кончилось 
трудное время, говорила она 
самой себе.— Что теперь?»

Так Нина Завьялова при
шла в седьмое строительное 
управление. Поступила на ра
боту учеником лепщика. 

Стройка ей сразу понравилась,

стройку 
выбрали в комитет комсомо
ла. А нынче весной в ее жиз
ни произошло знаменательное
событие Завьялова
депутатом областного

стала 
Сове-

лями садилась девушка за
парту каждый день?

Правда, когда пришла пора

Рмхкдзы о
уделах

полюбилась и будущая спе
циальность. Вместе со свои
ми товарищами по бригаде она 
работала на отделке не одного 
здания. С хорошей рабочей 
гордостью проходит она сей
час мимо кинотеатра «Знамя», 
мимо многоквартирного жило
го дома с гастрономом в пер
вом этаже, что расположен на 
углу улиц Стахановской и 

Сталина. В красивом оформ-

та...
Сейчас Нина работает ма

ляром. Их бригада, руководит 
которой Михаил Петров, тру
дится на отделке крупнопа

нельных домов в первом квар
тале по улице Культуры на 
Уралмаше. Именно там, в 
одном из домов, мы и встре
тились с Завьяловой.

Невысокая, в рабочем ком
бинезоне. Непослушные, каш
тановые волосы выбиваются 
из-под платка. Она совсем еще 
молодая. Не успели мы раз
говориться о ее жизни, ра
боте, как вдруг она говорит:

— Да вы посмотрите, в ка
ких условиях мы, маляры, ра
ботаем. Стекол в окнах нет, 
белил нет, кистей тоже не 
каждому хватает. Главный
инженер Полонский как-то на 

' —т — давайте,собрании говорил

вступительных экзаменов,
Нина тоже подала докумен-
ты в радиотехникум. Хо-
дила на экзамены. Как все— 
переживала, волновалась. А

лении этих зданий 
Нины, доля.

Спустя некоторое 
на познакомилась 
ми, парнями, что

есть и ее,.

время Ни- 
с девчата- 

работали

мол, вечерами 
полный «световой»
тать...

— Ну и что?
— Да как что.

оставаться, 
день рабо-

Тут уж не
о полном дне говорить при-

на стройках управления. Ее
ходится хоть бы смену-то

Рационализаторы
съезду партии

одну обеспечивали...
И, помолчав, продолжает:
— Я и секретаря нашего 

комсомольского Леню Важени
на спрашивала... Как-то так 
относятся к этому—всем все 
равно...

А ей не все равно потому, 
что она комсомолка, депутат, 
представитель рабочих. Ей не 
все равно, если вдруг почему- 
либо встает работа, не все 

равно поступит или нет Вик
тор Белан в институт, Миша 
Сюксин в строительный тех
никум.

Завидная судьба у этой де
вушки. И завидная именно

По всей стране сейчас прохо
дит месячник по рационализации 
и изобретательству, объявленный 
Центральным советом ВОИР. Но
ваторы производства стремятся 
достойно встретить XXII съезд 
партии.

Как готовятся к знаменательной 
дате рационализаторы и изобре
татели треста Жилстрой —■ этот 
вопрос рассматривался иа заседа
нии объединенного построечного 
комитета.

Хороших успехов добились но
ваторы 15 управления. Главный 
инженер И. Камардинов доложил 
построечному комитету, что план 
девяти месяцев по рационализа
ции выполнен досрочно. Экономи
ческий эффект от внедренных 
предложений выше планового: он 
составил 37 тысяч рублей. Актив
ными рационализаторами являются 
прорабы В. Бордыга, Е. Кузнецов, 
бригадир плотников И. Зорин и 
другие.

Коллектив 17 управления также 
выполнил девятимесячный план 
по сбору и внедрению в производ
ство новых предложений. Об этом 
рассказал главный инженер М. Ги- 
левич. Условная годовая эконо
мия от новых предложений дости
гает 23 тысяч рублей, в том чи-' 
еле около пяти тысяч рублей по 
фонду заработной платы и свыше 
шестнадцати тысяч рублей — по 
материалам.

Наиболее активными рациона
лизаторами в этом управлении яв
ляются начальник участка Ю. Вах
рушев, старший прораб Ф. Колос
ков, плотник И. Жуков. У Ф. Ко
лоскова, например, внедрено пред
ложение, связанное с сохранени-

ем естественных лесонасаждений
на одной из строек. Сейчас испы
тывается битумопульт для механи
зации работ по устройству мягких 
кровель, предложенный И. Жуко
вым.

Б управлении созданы и рабо
тают три общественных конструк
торских бюро. Причем два из 
них — непосредственно на строи
тельных участках. Они активно 
помогают рабочим-новаторам в 
разработке предложений.

Первичная организация ВОИР 
в 17 управлении насчитывает 43 
человека. В нее входит полностью 
.весь инженерно-технический пер
сонал.

Хуже обстоит дело в 14 управ
лении. Вместо 36,7 тысячи рублей 
по плану экономия от внедрения 
рационализаторских предложений 
здесь едва достигла 27 тысяч. Сре
ди рационализаторов мало рабо
чих. Общественное конструктор
ское бюро до сих пор не соз
дано.
-Главный инженер управления 

Г. Кушнарев в своем докладе на 
заседании постройкома рассказы
вал, в основой, о том, что дума
ют делать для улучшения работы. 
В его плане—и совещание с упол
номоченными, и обновление на
глядной агитации, и создание об-
ществеиного констр укт о рского
бюро. Но разве это нельзя было 
сделать раньше?

.Построечный комитет в своем 
постановлении наметил мероприя
тия по улучшению работы с ра
ционализаторами. Они направле
ны на выполнение обязательств, 
принятых в честь XXII съезда 
КПСС.

Н. ПАВЛОВА.

По следам наших выступлений

потому, что в 
лет настоящим 
ни она стала.

С.
На снимке: 

ЛОВА.

двадцать шесть 
хозяином жиз-

БЫДАНЦЕВ.
Нина ЗАВЬЯ-

Фото автора.

В ЛИКВИДАЦИИ ПРОСТОЕВ, НЕНУЖНЫХ ПЕРЕГОНОВ
КАЖДЫЙ месяц в управле

нии Свердловскгорстрой 
намечаются планы строи

тельства, составляются графики 
поставки материалов, а в связи 
с этим мобилизуется внимание 
работников автотранспорта на 
обеспечение необходимых пере
возок. Казалось бы, такой поря
док должен давать нужные ре
зультаты в работе.

На деле .все получается .зна
чительно хуже, чем намечается 
да бумаге. Одна из причин этого 
то, что строительные площадки 
плохо подготавливаются к при
ему материалов и изделий: подъ
ездные пути для автотранспорта 
зачастую неисправны, на от
дельных объектах своевременно 
не устанавливаются башенные 
краны, не определяются пункты 
разгрузки материалов, не выде
ляются лица, ответственные за 
использование автотранспорта.

Именно из-за этого возникают 
массовые простои автотранспор
та. Нередко груженые автома
шины возвращаются на заводы 
с деталями, так как по различ-

дит к снижению заработной пла
ты водителей, к тому, что опыт
ные шоферы уходят с работы.

В.се еще мы являемся свидете
лями фактов, когда автомашины
подолгу 
грузкой, 
времени 
мающих

задерживаются под раз- 
Шоферы теряют много 

на розыски. лиц, прини- 
грузы, а также в ожида-

ним, пока будет найдено и под-

циоиального (использования ав
тотранспорта нужно установить 
следующий порядок.

Перед началом освоения строи
тельных площадок заботиться о 
дорогах, чтобы обеспечивать бес
перебойную работу автотранс
порта. Необходимо’ твердо рас
пределить места для складиро
вания материалов и изделий, как

«Наука не пошла впрок»
Так была озаглавлена коррес

понденция В. Коновалова, опубли
кованная в № 68 нашей газеты.

Управляющий трестом № 89 
тов. Бушков сообщает, что интер
нат по улице Луначарского 1 сен
тября сдан по акту государствен
ной комиссии с оценкой «хоро
шо». В этот же день было получе
но разрешение на его заселение.

С т р оцтел'ьн о эм о н т а ж н ы е н едо 
делки по интернатам на улицах 
Бебеля и Пехотинцев устранены, 
о чем оформлены соответствую
щие акты совместно с представи
телями окса горисполкома, ди
рекции интернатов и представите
лей гороно. Все эти работы при
няты Госархстройконтролем.

ным причинам их 
принимать.

Для перевозки

отказываются

нелеи по заданию
стеновых па-

Свердловскгор-
строя приспособлено 9 панеле-
возов 
блоки

и 2 блоковоза. Но так как 
и панели на строитель-

ных площадках принимают с пе
рерывами, то эти машины часто 
непроизводительно простаивают 
по неделе и больше. Это приво-

СВЕРДЛОВСКИЙ строитель
2 стр. 23 сентября 1961 г.

«Медленно строятся
Так была озаглавлена коррес

понденция Н. Жуковой, опублико
ванная в № 68 «Свердловского
строителя». 

Начальник пр оизв одсгвен1но -
технического отдела треста Жил- 
строй тов, Черкас сообщает, что 
отмеченные недостатки в строи
тельстве цеха № 2 и лаборатор-

цехи компрессорного»
ного корпуса иа .компрессорном за
воде имели место. Для устране
ния их трестом составлен график 
производства работ с учетом ос
воения средств, выделенных на 
текущий год. График согласован 
с субподрядными организациями 
и заводами-поставщиками.

АВТОМАШИН—НАШИ РЕЗЕРВЫ
готовлено место для складиро
вания.

Очень вредит то, что работни
ки строек,; пытаясь скрыть про
стои машин, зачастую делают
фиктивные приписки 
листах.

В дождливую пору 
ны часто. вязнут в

в путевых

автомаши- 
грязи на

строительных площадках и ча
сами простаивают в ожидании 
буксира. Чаще всего это наблю
дается в пятом и шестом квар
талах Вторчермета. Из-за безоб
разных дорог были даже слу
чаи, когда панелевозы опроки
дывались. В результате ломались 
изделия, ломались машины.

Каждый месяц сверхнорматив
ные простои автомашин по уп
равлению Свердловскгорстрой со
ставляют боле 100 машино-смен. 
Можно себе представить, на
сколько лучше обеспечивалась 
бы вывозка грузов, если бы этих 
простоев не было.

Не изжита еще практика, ког
да грузовики, предоставляемые 
стройкам и хозяйствам с почасо
вой оплатой, служат для руко
водителей как. легковые. машины.

Я считаю, что для более ра-

этого требует план организации томобилей, сделав 50 километ
работ. И, конечно, пункты раз
грузки нужно обеспечить меха
низмами или рабочей силой для 
разгрузки. Важно, хорошо осве
тить строительные площадки. 
Это поможет повысить производи
тельность ‘труда в ночное время 
самих строителей, и даст воз
можность лучше организовать 
выгрузку материалов.

Дабы мое выступление не бы
ло слишком общим, я позволю 
себе привести несколько приме
ров, свидетельствующих о безоб-

ров ненужного пробега, не пере
везли ни одной тонны груза.

Впустую потерян 91 машино-
час.

29 и 30 августа Нижне-
Исетский завод железобетонных 
изделий попросил четыре само
свала для подвозки камня в карь
ере. Руководители завода не ор-
ганизовали погрузку, 
двухчасового простоя

и после 
машины

разном использовании
транспорта.

11 сентября 
низации Я» 1 
вторую смену

управление

авто-

меха-
затребовало на

13 автомобилей
для отвозки грунта от экскава
тора на территории Уралхиммаш- 
завода. (Однако машины работу 
не выполняли только потому, что 
отсутствовали подъезды. Тогда по 
указанию мастера все самосвалы 
были направлены на Шарташский 
каменный карьер для перевозки 
щебня, но так как там не ока
залось погрузочного механизма, 
то они должны были вернуться в 
автобазу. Таким образом, 13 ав-

должны были возвратиться в ав
тобазу.

В июле вторая автобаза по за
явке бетоноарматурного цеха № 2 
завода железобетонных изделий 
№ 1 предоставила лесовоз для
транспортировки 12-метровых
балок. Балки погрузили, повезли 
на стройку, но вскоре они были 
привезены обратно, так как на 
площадке их не приняли.

ва для стройуправления № 14. 
Этот один рейс совершался с 
восьми до пятнадцати часов. А 
26 июля блоки, направленные из 
цеха товарного бетона для вось
мого управления в двух маши
нах с двухосными прицепами, 
разгружались по три часа.

И еще один пример. 5, 6, 7 
и 8 сентября по заявке завода 
крупнопанельного1 домостроения 
автобаза № 1 высылала туда два 
панелевоза. Однако в эти дни 
стройучастки от панелей отказы
вались и панелевозы возвраща
лись в гараж в период с десяти 
до тринадцати часов.

Подобных примеров можно 
привести много. Я считаю, что 
сейчас, когда особенно ощущает
ся недостаток автотранспорта, 
когда много машин из автобаз 
совнархоза отправлены на по
мощь труженикам села, строите
ли вместе с работниками авто
транспорта должны самым реши
тельным образом бороться с ма-

24 июля на трех автомобилях лейшими простоями. Именно .в 
с прицепами были отправлены ликвидации простоев автомашин, 
блоки на строительство дома по в ликвидации ненужных перего- 
ул. Сони Морозовой (СУ № 18). нов автомобилей кроются боль-
Их там не приняли и направили 
на строительство по улице им. 
Сакко и Ванцетти, но и там от 
блоков отказались. Их разгру
зили только на улице (Куйбыше-

шие резервы.
И. КЕДРУК, 

ст. инженер управления 
автомобильного транспорта 

совнархоза.
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ЗАПЕВАЛЫ В СОРЕВНОВАНИИ
Достойно, хорошими трудовы

ми делами встречают XXII съезд 
КПСС молодые строители нашего 
треста. Более 400 юношей и де

МОЛОДЕЖЬ
Непонятная позиция института

№ 33

вушек 
дание 
труда

Как

выполнят свое годовое за- 
по производительности 

к первому октября.
всегда, впереди идут запе-

валы соревнования, комсомольцы 
бригад, которыми руководят А. В. 
Мельников, Р. Ф. Кириллов, 
Э. Н. Иваницкий.

В эти дни, дни ударного двух
месячника, все сильнее разгорает
ся борьба за первенство в со
циалистическом соревновании, за
право называться бригадой 
ни XXII съезда КПСС.

На стройке все знают об 
хах комсомольской бригады

име-

успе- 
мон-

тажников Эдуарда Иваницкого. 
Три недели подряд она удержи
вает переходящее Красное знамя 
городского комитета комсомола. 
Высокой выработки добивается
этот коллектив. Недельные 
Дания монтажники выполняют 
180—230 процентов.

Побывало знамя также

за- 
на

в
бригадах арматурщиков Игоря 
Соболева, плотников Романа Фе
доровича Кириллова.

Рассказывая о 
нельзя не отметить 
молодых бетонщиков 
Дмитрия Городилова,

передовых, 
коллектив 

из бригады 
монтажни-

ков Михаила Гаврилова, бетон-
щиков-арматурщиков 
рова.

Молодежь стройки,

тов. Ки-

объявив

Эти деньги получены не только 
за счет экономии материалов, но 
и путем внедрения ценных рацио
нализаторских предложений.

Одним из важнейших резервов 
производства мы считаем освое
ние смежных профессий и передо
вых методов труда. В апреле те
кущего года на своем собрании 
уралмашстроевцы решили, что 
каждый второй рабочий в коллек
тиве должен освоить две и бо
лее смежных профессий. Моло
дежь верна своему слову. Уже 
305 юношей и девушек окончили 
курсы специального технического 
обучения, а еще 470 человек про
должают учебу, совершенствуют 
свои производственные знания. В 
40 группах молодые рабочие изу
чают передовые методы труда.

Но не только технической уче
бой занята молодежь. Почти 500 
рабочих и работниц с первого ок
тября сядут за учебники, будут 
приобретать необходимые знания 
в школах, техникумах и вузах.

Таковы успехи нашей молоде
жи. Они, несомненно, вырастут 
еще более за время, оставшееся 
до открытия съезда родной Ком
мунистической партии. К этому 
дню каждая бригада, каждый 
производственный коллектив го
товит свои трудовые подарки.

В. ПОПКОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ, 

треста.

[Все мы ждем, что новое, пе
редовое, прогрессивное будет на
ходить отражение в работах 
проектных институтов. Но такие 
ожидания нередко бывают напрас
ными.

По проекту, выданному в про
изводство институтом Уралгипро- 
тяжмаш, предусмотрена деревян
ная облицовка градирни для ста-

дирни вентиляторного типа есть 
пример применения обшивки из 
такого же шифера. При вашем со
гласии на ее применение мы про-

НЕУЖЕЛИ
НЕТ УПРАВЫ?

сим разработать узлы 
шифера к каркасу, 
уксом оплачено».

Прошло 20 дней

крепления
что

и
Уралмашстрой поступило

будет

ВОТ в 
письмо

лелитейного цеха, 
сомненно, есть 
нальное решение.

'Отдел главного 
шето треста внес 
замене деревянной 
фером усиленного

тогда как, не- 
более рацио-

технолога на- 
предложение о 
обшивки ши-

профиля
даже разработал схему этой 
шивки. Он представил свои 
ображения на рассмотрение

и 
об- 
со-

и
утверждение в управление капи
тального строительства Уралмаш
завода.

Работники укса решили обра
титься в Уралгипротяжмаш. 25 
августа они направили туда не
обходимые материалы с прось
бой рассмотреть вопрос и дать .свое 
заключение. В частности, в пись
ме, они указывали: «Одновремен
но обращаем ваше внимание на 
то, что в альбоме типовых чер
тежей на многосекционные гра-

из уюса. В нем сообщалось, что 
в связи с полученным отказом 
Уралгипрютяжмаша на замену 
деревянной обшивки градирни на
обшивку 
следует 
градирни 
деревом.

волнистым шифером
«выполнять обшивку
по проекту», то есть

Не может не удивить ответ ин
ститута, да и ответ укса. Ведь 
замена деревянной обшивки ши
фером улучшает эксплуатацион
ные качества градирни. Шифер 
при устройстве градирен нашел 
широкое применеме на стройках 
нашей страны. Да и градирня, на
меченная к строительству на це
хе сварных машиностроительных 
конструкций, запроектирована с 
применением волнистого шифера. 
Помимо эксплуатационных преи
муществ, замена дерева шифером 
дает большую экономию материа
лов и 3174 рубля денежных 
средств.

войну расточительности, активно 
и постоянно борется за экономию 
строительных материалов. Толь
ко одна комсомольско-молодеж
ная бригада бетонщиков-арма
турщиков, которой руководит Са
ша Сырескин, за восемь месяцев 
сэкономила 8,5 тонны арматур
ного металла. Комсомольцы 
бригады тов. Иванова выполняют 
месячное задание, как правило, 
к 25-му числу. Оставшиеся пять 
дней они работают на сэконом
ленном материале в счет пере
выполнения задания.

Свыше 41 тысячи рублей сэко
номили и внесли в комсомоль
скую копилку молодые строители 
нашего треста за восемь месяцев.

М. ШУР.

На открытом партийном
На днях на открытом партий

ном собрании коллектива треста 
обсуждался вопрос об итогах ра
боты 27 районной партийной кон
ференции. Докладчик — секре
тарь парторганизации треста тов. 
Попов познакомил присутствую
щих с успехами в работе про
мышленности района, рассказал 
о достижениях в области улуч
шения культурно-бытовых усло
вий жизни трудящихся.

С особым вниманием строители 
отнеслись к сообщению о том,

что конференция предъявила 
серьезные претензии к коллекти-
ву Уралмашстроя, 
выполняет своих 
ских. обязательств 
ции завода.

И докладчик, и 
прениях говорили 
лучше и быстрее

который не 
социалистиче- 

по реконструк-

выступавшие в 
о том, как 

наверстать от-

и

ставание, повысить темпы строи
тельства и реконструкции цехов 
Уралмашзавода. В каждом вы
ступлении были свои критические 
замечания, свои предложения.

С возмущением рассказал се
кретарь комсомольской организа
ции 23 управления М. Егоров о 
том, что работники завода желе
зобетонных изделий треста ис
кусственно добиваются перевы
полнения плана. Они допускают, 
что автомашины с раствором и 
бетоном не догружаются, тогда 
как в накладных значится полная 
загрузка самосвалов. Такая прак
тика очень вредит строителям. 
Она ведет к удорожанию работ, 
да и автотранспорт используется 
плохо.

Замечания Егорова поддержал 
парторг 24 управления тов. Се
менов. Вместе с тем, он говорил, 
что помехой в работе до сих пор 
является распыление средств. 
Концентрация людских и мате
риальных ресурсов, несомненно, 
дала бы возможность более ра
ционально использовать их и ус
корить темпы, работ.

Бригадир каменщиков тов. 
Прокопьев с тревогой заявил об 
отставании строительства собст
венной производственной базы. 
Он потребовал от руководителей 
треста и парторганизации усиле
ния внимания этому важному 
участку работы.

С анализом производственной 
деятельности треста выступил 
управляющий тов. Максимов.

Собрание в своем постановле
нии наметило мероприятия, ко
торые будут способствовать улуч
шению работы.

И. МИХАИЛОВ.

ХОРОШАЯ ПОМОЩЬ
Коллектив работников управ

ления треста организовал помощь 
строителям. Почти все служащие 
участвовали в копке траншеи для 
питающего электроэнергетическо
го кабеля от теплоэлектроцентра
ли к цеху сварных машинострои
тельных конструкций. Люди ра
ботали там, где невозможно ис
пользовать экскаватор. Около 130 
погонных метров траншеи выко
пали участники этой обществен
ной помощи.

Особенно хорошо потрудились 
инженеры тт. Бочинин, Пермяков, 
Шилов, Артименко, Бруштина, 
Поляков, бухгалтер Логинова, 
сотрудник треста Шишкина.

П. ПЕТРОВ.

Как всем известно, материаль
ное снабжение строек в нашем 
городе пока находится на недо
статочно высоком уровне. Труд
ности возникают при решении во
просов обеспечения арматурным 
железом, прокатным металлом, 
железобетоном, пиломатериалами. 
Все это сдерживает строитель
ство.

Однако очень обидно бывает, 
когда из-за нерадивого отноше
ния руководителей, материалы 
губятся прямо на стройке.

В 25 строительном управлении 
сооружением 80-квартирного до
ма руководит прораб Левашов. 
Возле дома , горой навалены 
дверные блоки. Шпунтованная 
доска, несмотря на указания 
прорабу, три дня мокла под дож
дем. Мало того, когда управляю
щий трестом тов. Максимов на 
оперативном совещании спросил 
у Левашова, убрали ли шпунтов
ку, тот заверил1, что убрали, а 
оказалось, что он просто обма
нул управляющего. На самом де
ле шпунтовка и наличники и 
тогда мокли под дождем.

Когда на следующий день пос
ле оперативки я зашел к Лева
шову и сделал ему замечание, 
он буквально закатил истерику, 
начал сквернословить. Он кричал, 
чтобы я убирался, что ему не 
нужны указчики, что он сам 
знает, что делает.

А я убежден, что не знает. 
Если бы он был зрелым руково
дителем, то не допустил бы пор
чи материалов, гибели государст
венных средств.

Здесь же, у этого дома, в 
нескольких местах лежит схва
тившийся раствор: где машина.
где полмашины, 
неоднократно и 
толку никакого.

Удивительно, 
бразия смотрит

Говарил я ему 
об этом, только

что на все безо- 
сквозь пальцы

начальник стройуправления тов. 
Былинкин.

Возникает вопрос — неужели 
на такого прораба, как Левашов, 
нельзя найти управы? Я думаю, 
что можно. Коли увещевания и 
уговоры не действуют, пора за
ставить его расплатиться хотя бы 
за долю принесенных убытков из 
собственного кармана. Я думаю, 
что тут не нужен и прокурор, 
что и в тресте справятся с расто
чителем.

Я. ГРИНЬ.

170 УЧАСТНИКОВ
На днях состоялся массовый 

кросс строителей нашего треста. 
В нем участвовали команды всех 
управлений и хозяйств. Характер
но, что честь своих коллективов 
отстаивали и многие руководи
тели. Приятно было видеть на

на, председателя постройкома 
треста тов. Нестерова, парторга 
24 управления тов. Семенова и 
других.

Всего в кроссе приняло участие 
170 человек. Переходящий кубок 
за массовость вручен коллективу

беговой дорожке начальника 24 24 управления. Двенадцати луч- 
управления тов. Воздвиженского, шим бегунам вручены подарки: 
старшего прораба тов. Кружили- шашки, шахматы, духи.

На снимке: один из луч
ших бетонщиков передовой 
бригады Д. Городилова Ре- 
нольд Михайлищев.

Фото Ф. Рыбакова.

КИНОЛЕКТОРИИ НАЧАЛ РАБОТУ
Недавно в нашей газете в заметке «О кинолектории только 

разговоры» тов. Тихонов сообщал, что в тресте Уралмашстрой 
из-за нераспорядительности хозяйственных руководителей срывает
ся работа кинолектория. Сейчас меры приняты и кинолекторий на
чал работу. 20 сентября уралмашстроевцы посмотрели фильмы: 
«Газобетон», «Новое в промышленном строительстве» и первый 
номер киножурнала «Новости строительства». Имеется план даль
нейшей работы кинолектория. Мы сообщаем его читателям.

27 сентября. «Передовой опыт изготовления сборных железобе
тонных конструкций на заводах». «Силикатные строительные детали 
и конструкции». Киножурнал’«Наука и техника» № 13, 1961 год.

4 октября. «Новое в градостроительстве». «Люди пытливой 
мысли». Киножурнал «Новости строительства» № 2, 196Р год.

11 октября. «Комплексная бригада на строительной площадке». 
«Легкие пористые заполнители». Киножурнал «Новости строитель
ства» № 3, 1961 год.

18 октября. «Техника безопасности при производстве строи
тельно-монтажных работ», раздел 1. Киножурнал «Новости строи
тельства» № 4, 1961 год.

25 октября. «Техника безопасности при производстве строитель-
но-монтажных работ», раздел II. 
ства» № 6, 1961 год.
Показ фильмов проводится в 

красном уголке треста. Начало 
сеансов в 5 часов вечера.

Киножурнал «Новости строитель-

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
23 сентября 1961 г. 3 стр.
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Чтобы удержать первенство...

^Егор Строев ИРШРЛ,

У) 33 ТРЕСТЕ летний спор- 
тивный сезон прошел гораз
до хуже зимнего. Однако и 

нынче летом физкультурники до
бились некоторых успехов. Улуч
шилась, например, организация 
проведения спортивных мероприя
тий, намного увеличилось число 
их участников. Так, в летнем 
спортивном смотре треста прини
мало участие свыше полутора ты
сяч строителей, что почти втрое 
больше, чем в прошлом году.

Особенно хорошо провели лето 
туристы. Не было ни одного вос
кресного дня, когда бы очеред
ная группа туристов-строителей 
не уходила в поход.

.4 пока туристы наслаждают
ся осенними пейзажами и легко
атлеты используют последние

погожие дни, любители зимних 
видов спорта — лыжники, конь
кобежцы — уже приступили к си
стематическим тренировкам.

Прошедший зимний сезон при
нес спортсменам треста хорошие 
успехи. Однако не зря в спорте 
есть такое выражение: «Выиграть 
первенство легче-, чем удержать

его». Вот поэтому так тщательно 
и готовятся победители прошло
годней городской зимней спарта
киады общества «Труд»: Мы на
деемся и нынче оказаться силь
нейшими.

В. КУРБАТОВ, 
инструктор физкультуры

33 треста.

Вот работка, а?
Зима вот-вот придет. Закру- ление 9), сделали. Другое доло

жатся скоро в воздухе белые как сделали. Вот,, например, 
мухи. Дай-ка; думаю, пройдусь фундаменты под отопительные 
я по стройкам, по домам, что котлы. Подошел, потрогал рука- 
нынче в эксплуатацию сдали, ми. Что такое—кирпич от кирпи; 
посмотрю, как люди , зимовать ча отваливается, весь фундамент 
будут. ' качается, вот-вот рухнуть грозит.

С чего же начать? С управле- А там, где поставили один котел, 
ния Свердловскгорстрой, пожа- он, бедняга, палками со всех 
луй. Вспомнил, что котельная для сторон поддерживается. Убери 
этого здания и для рядом строя- их — наверняка свалится.
щетося 80-квартирного дома на Вот, думаю, работка. Да кто же 
углу улиц Первомайской и Ми- это так потрудился? Неужели во 
чурина, как раз ремонтироваться всем участке у тов. Виды не на- 
должна. шлось хорошего материала и

Иду туда, а сам думаю: небось, квалифицированных каменщиков? 
все там в полном порядке — И правильно сантехники сде- 
как-никак руководители работают, лали. Приехали, посмотрели на 
Прихожу. Батюшки мои! Тут ело- фундаменты, махнули рукой — 
вно ремонт и не начинался. Сов- не будем монтировать котлы, 
сем почти ничего не сделано, а нельзя этого делать.
уж на дворе сентябрь кончается! А как вы думаете, тов. Вида, 
Я говорю «почти», потому что можно на такие, с позволения 
кое-что строители участка, где сказать, фундаменты котлы ста- 
начальником тов. Вида (управ- вить? Егор СТРОЕВ.

На снимках: ведущая лыжница 
33 треста штукатур Отделстроя 
Зинаида МУХАМАДЕЕВА (сни- \ 
мок внизу); лыжники на трени-, 
ровке (снимок вверху). ;

Фото автора. !

НОВЫЕ
Госстройиздат выпустил 

в свет следующую литературу:
ДОБРОВСКИЙ Н. Г., член 

корр. АСиА СССР, д-р техн, на
ук, проф., ПАНКРАТОВ С. А., д-р 
техн, наук, проф., Землеройные 
машины. Часть первая — Одно
ковшовые экскаваторы, 352 стр., 
цена 1 руб. 63 коп.

Книга является учебным посо
бием для студентов механических 
факультетов вузов и может быть 
использована работниками кон
структорских и проектных бюро, 
исследовательских институтов, 
механиками строек и горных раз
работок.

Доклады к V Международному 
конгрессу по механике грунтов и 
фундаментостроению. Нацио
нальная ассоциация СССР по ме
ханике грунтов и фундаменто-

книги
строению АСиА СССР. Под ред. 
Цытовича Н. А., заслуж. деятеля 
науки и техники, члена корр. АН 
СССР, действ, члена АСиА СССР, 
проф., 204 стр., цена 1 руб. 
13 коп.

КУПРИЯНОВА 3. В., РОТ- 
ШТЕЙН А. Г., СТОМАХИН В. И., 
Планирование производительно
сти труда в строительстве. 
Научное сообщение НИИЭС 
АСиА СССР, НИЭИ Госэконом- 
совета СССР, 80 стр., цена 22 коп.

Брошюра рассчитана на инже
нерно-технических и плановых 
работников строительных и науч
ных организаций.

МАКАРИЧЕВ В. В., ЛЕВИН 
Н. И., кандидаты технич. наук. 
Расчет конструкций из ячеистых 
бетонов. НИИЖБ и ЦНИИСК 
АСиА СССР, 156 стр., цена
74 коп.

ФелЬетон Как сменили кукушку на ястреба
РАССКАЗЫВАЮТ, что ког

да начальник отдела снаб
жения стройупр а в л е н и я 

№ 6 И. П. Малофеев прослы
шал о том, что его прочат на 
место начальника штаба дружи
ны, то он несколько раз ущип
нул себя за бок, чтобы убедить
ся, не сон ли это.

— Что за наваждение? — не
доумевал он. — Я ведь даже в 
дружине не состою, а тут, на 
тебе... сразу начальник штаба. 
Быть не может такой оказии...

Долго мучился сомнениями 
Иван Петрович: не спал, не ел, 
не пил, исхудал, бедный, пока, 
наконец, не вызвал его к себе 
секретарь парторганизации 
Н. Т. Ткаченко.- Усадил напротив 
себя, очки на лоб сдвинул и, за
говорщицки подмигнув, таким 
ласковым голосом спросил:

— Ну, как живешь-можешь. 
дорогой Иван Петрович?

— Ничего, — отвечает тот, — 
помаленьку, а у самого внутри 
словно что-то оборвалось и как-то 
неприятно засосало под ложеч
кой. Ой, неспроста он начал этот 
разговор. Быть беде великой, 
даст он мне поручение, как пить 
дать, и не избежать этого.

А ведь что греха таить, связы
ваться с каким-то там поручением 
у Ивана Петровича не было ни 
малейшей охоты. То ли дело, от
работал положенное время и 
отдыхай себе на здоровье, никто 
тебя не потревожит. А тут бес
покоиться нужно, работу какую- 
то проводить, а чего ради? Толь
ко нервы зря трепать, а они и так 
пошаливать начали. Нет, что ни 
говори, а лучше всего стоять в 
стороне o^ всяких подобных дел.

Так думал И. П. Малофеев, 
с опаской вглядываясь в непро
ницаемое лицо Николая Тимо
феевича, стараясь понять, к чему 
тот клонит.

Предчувствие не обмануло. 
Справившись о здоровье, Н. Т. 
Ткаченко будто невзначай спро
сил:

— Не возражаешь, если мы те
бя начальником штаба дружины 
назначим? Советовались мы на 
партийном бюро и остановились 
на твоей кандидатуре.

— Да ведь я же...
было Иван Петрович, но

начал
Н. Т.

Ткаченко, словно предугадывая 
дальнейшие слова, плавным дви
жением руки остановил его.

— Экий ты нетерпеливый, Иван 
Петрович. Все сделаем: и в дру-

можно было дать кому-нибудь из 
инициативных товарищей, кото
рые могли бы наладить работу 
дружины. Но вот поди ж ты, при
глянулся Николаю Тимофеевичу 
начальник отдела снабжения.

Трудно сказать, чем прельсти
ла сердце Николая Тимофеевича

дружины В. Г. Попчихин и сер
дито

вич,

тот.

так спросил:
Ну, как у тебя, Иван Петро- 
с дружиной?
С дружиной? — засуетился 

— Как же, как же... рабо-

жину примем, и начальником
штаба, если желаешь, утвердим.
Было бы твое согласие, 
только срок: будет вам и 
будет и свисток, — весело 
чил он.

— Может согласиться? 
ший-то начальник штаба
Шамин не ахти как 
себя работой, тоже 
бумаге числился и

Книга дает 
ное изложение

систематизирован- 
основных вопро-

Дайте 
белка, 
закон-

Быв-
А. Г.

утруждал
только на 

ничего, все
сходило. Авось и я так смогу...— 
лихорадочно соображал Иван 
Петрович, а вслух проговорил:

Я, собственно... раз уж
ак решили...

— Ну вот и хорошо, ну. вот и
прекрасно, —■ обрадованно 
хватил Николай Тимофеевич, 
самого словно гора с плеч

под- 
а у 
сва-

лилась.
Что уж там говорить, одному 

аллаху известно, сколько хлопот 
и беспокойств доставила секре
тарю парторганизации эта дру
жина.

Все началось с того, что зам. 
начальника управления, он же 
и начальник дружины, А» Г. Ша
мин ушел из коллектива строите
лей, и дружина осталась без ру
ля и ветрил. Правда, если откро
венно говорить, то и Аркадий 
Григорьевич работы почти ника
кой не проводил. Разве что ино
гда график дежурств составит 
да повязку красную кому-нибудь 
из дружинников выдаст, но все 
же при случае можно было ска
зать, что дружиной в управлении 
руководит коммунист А. Г. Ша
мин. Конечно, и теперь поручение

Газета выходит по средам и 
субботам.

внешность И. П. Малофеева, 
ли его тяжелая поступь, то 
довольно солидный бас, , то

То 
ли 
ли

еще какие достоинства.
Весть о том, что И. П. Мало

феева избрали начальником шта
ба дружины с быстротой молнии 
облетела все управление.

—- Ну, теперь дело пойдет. 
Этот задаст тон, — говорили не
которые, зная боевитый и настой
чивый характер начальника отде
ла снабжения.

Но своим поведением Иван Ти
мофеевич развеял предсказания. 
Проходили дни, недели, месяцы, 
а о дружите не было ни слуху, 
ни духу. Своей «рьяной» работой 
Иван Петрович, пожалуй, затк
нул за пояс даже бывшего на
чальника штаба. Тот хоть время 
от времени графики дежурств 
составлял, а у Ивана Петровича 
даже списка дружинников нет.

Напоминали Ивану Петровичу 
неоднократно о том, что пора 
взяться за Организацию дружи
ны, а он в ответ разводит рука
ми и, согласно кивнув головой, 
говорит:

— Да, нужно взяться... Обе. 
щаю...

Но недаром говорится, что обе
щанного три года ждут и, оче
видно, Иван Петрович решил с 
олимпийским спокойствием выдер
жать этот срок.

— И впрямь, чтобы наладить 
работу дружины надо ведь соби
рать штаб дружины, время тра
тить, беспокоиться, а чего ради?— 
думает Иван Петрович. — Благо

тает. Хотел было И. П. Мало
феев список дружинников ему 
преподнести, перерыл все бумаги, 
вывернул все карманы, но его 
так и не оказалось. К счастью, 
тут Иван Петрович и проснулся.

— Хорошо, что во оне такой 
казус случился, — подумал он.

А вдруг и впрямь придет В. Г. 
Попчихин. Ему-то пора бы про
верить...

сов проектирования армирован
ных и неармированных конструк
ций из ячеистых бетонов авто
клавного твердения.

МИХАЙЛОВ В. Г., ШУЙСКИЙ 
И. И., Экономика производства и 
применения железоб е т о и н ы х 
предварительно напряженных ба
лок и ферм (для покрытий про
изводственных зданий), 108 стр., 
цена 37 коп.

В брошюре освещаются основ-
ные вопросы экономики 
ления и эффективности 
ния железобетонных 
тельно напряженных

изготов- 
примене- 

предвари- 
балок и

ферм различных типов для покры
тий производственных зданий.

Монтаж котельных установок, 
Главтехмонтаж и управление 
кадров Минстроя РСФСР. Серия 
пособий по повышению мастерст
ва, 304 стр., цена 49 коп.

с меня никто не спрашивает.
Правда, поговаривают, что од
нажды Й. П. Малофееву при
снился сон: будто пришел к не
му начальник трестовского штаба

В. ДВОРЯНОВ.
электрик.

СУББОТА, 23 СЕНТЯБРЯ
11.00 — Телевизионная хро

ника. 11.10 —- Художественный 
фильм «Девичья весна». 18.30 — 
Передача для детей. «Бип-Бип- 
Любознайка». 18.50 — Навстречу
XXII съезду 
ный выпуск

КПСС. Специаль- 
«Последних изве-

стий». 19.00 — Спектакль Челя
бинского драмтеатра. 22.00 — Со
общения ТАСС.
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 24 СЕНТЯБРЯ

15.00 — Для детей. Концерт 
учащихся школы-интерната № 7. 
15.30 — Художественный фильм 
«Сын полка». 18.30 — Хроника. 
18.40 — Сатирическая страничка 
«Телескоп». 19.10 — Передача 
«Любимые артисты кино». Ми
хаил Кузнецов. 19.50 — Концерт 
«Давайте дружить!». 20.20 — 
Художественный фильм «Де
вичья весна».
ПОНЕДЕЛЬНИК, 25 СЕНТЯБРЯ

18.30 — Для детей. Мультипли
кационный киносборник. 19.00 — 
Последние известия. 19.10 — На
встречу XXII съезду КПСС. Пе-

Адрес редакции: Первомайская, 60, коми. 5, тел. ДЬЗЗ-45.
Тип. изд-ва «Уральский рабочий», Свердловск, ул. Ленина, 49.

редача для молодежи «Передовые 
методы труда — каждому моло
дому рабочему». 19.20 — Переда
ча из цикла «По музеям и вы
ставкам изобразительного искус
ства». Советские художники-ба
талисты». 19.40 — Передача «Но
вое в политической учебе». 
19.55 — «Песни в кино» (переда
ча первая). 20.35 —. Болгарский 
художественный фильм «Стуб- 
ленокие липы» (Только для взрос
лых). 22.15 — Сообщения ТАСС.

ВТОРНИК, 26 СЕНТЯБРЯ
18.30 Передача для школь

ников. Дела пионерской двухлет-
ки. 18.40
ный фильм

- Мультипликацион- 
«Как лису перехит-

рили». 18.55 — Последние изве-
стия. 
торий

19.05 — Телевизионный лек-
«Программа

коммунизма». 19.25
построения 

— Концерт
по заявкам делегатов областной 
партийной конференции. 19.55 — 
Рапорты XXII съезду КПСС. 
20.20 — «Маяки делятся опытом. 
Передача для работников сель-
ского хозяйства. 20.45 Кино-
фестиваль «Наш современник на 
экране». Художественный фильм 
«Неотправленное письмо». 22.20— 
Сообщения ТАСС.
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